

Cuando los visigodos se convierten en fascistas

Escrito por morpheo81 - 16/05/2016 14:22

Esperando a que los mismos que pedían cárcel y dimisiones para el caso de los titiriteros lo hagan ahora en 3 2 1

http://www.abc.es/espana/castilla-la-mancha/toledo/ciudad/abci-proyectan-imagenes-franco-y-nazi-espectaculo-guadamur-201605161220_noticia.html

Pongo enlace de abc para que no haya luego interpretaciones erróneas ;)

=====

Re: Cuando los visigodos se convierten en fascistas

Escrito por Fco,Sales - 16/05/2016 21:57

En este caso seguro que saben diferenciar el texto del contexto y no ven necesidad ,ni publicidad gratuita alguna.

Lo fuerte es que el dueño del castillo es judío,no veas la gracia que le ha tenido que hacer.

=====

Re: Cuando los visigodos se convierten en fascistas

Escrito por juanmanuc - 16/05/2016 22:22

morpheo81 escribió:

Esperando a que los mismos que pedían cárcel y dimisiones para el caso de los titiriteros lo hagan ahora en 3 2 1...

...y cero:

Hablo por mi y solo por mi, cada palo que sujete su vela.

Eso me parece tan criticable como lo de los titiriteros, no pido cárcel para nadie igual que nunca la he pedido para los titiriteros ni mucho menos porque siempre hay que tratar de dar la justa dimensión a las cosas aunque a veces nos podamos equivocar. Por eso crítico esto con igual fuerza y ganas que lo otro y quede muy caro que no veo la necesidad de sacar esas imágenes fascistas y anacrónicas, esta es otra muestra estúpida del guerracivilismo en esta caso la del otro extremo, la ultraderecha fascistoide que muy callada parecía que ya estaba y así debería seguir por lo mucho que tiene que callar igual que los otros igual de bobos del otro lado.

Salu2.

=====

Re: Cuando los visigodos se convierten en fascistas

Escrito por juanmanuc - 16/05/2016 22:26

Fco,Sales escribió:

En este caso seguro que saben diferenciar el texto del contexto y no ven necesidad ,ni publicidad gratuita alguna.

Lo fuerte es que el dueño del castillo es judío,no veas la gracia que le ha tenido que hacer.

Muchas veces los extremos se tocan en la verguenza y en otras muchas cosas. y hay que saber observar las mismas mierdas en ambos lados sin prejuicios para no pringarnos de ellas y no solo en uno de los lados opuestos.

Bien dices que hay que saber diferenciar texto de contexto, aunque aveces texto y contexto son apropiados y funcionan al unisono, por eso de paso te dedico el siguiente texto que va en este mismo contexto apropiadamente hacia tí en consecuencia de lo que acabas de escribir, "pensó el ladrón que todos eran de su misma condición" por lo que deberias aplicarte tu propio cuento de cara a que te sirva de lección, no pretendo ofenderte , solo que seas lo suficientemente humilde para reconocer tu metedura de pata, ya que saldrás ganando como persona, primero en coherencia y segundo si dejas de juzgar a la gente que no conoces. :P

Salu2.

Re: Cuando los visigodos se convierten en fascistas

Escrito por Fco,Sales - 17/05/2016 19:19

Lo sabia.Por desgracia no me equivocado ni en una coma y encima se ofende e insulta.Ya empiezo a entender porque en el foro participan 4 gatos.

Re: Cuando los visigodos se convierten en fascistas

Escrito por juanmanuc - 17/05/2016 20:15

Fco,Sales escribió:

Lo sabia.Por desgracia no me equivocado ni en una coma y encima se ofende e insulta.Ya empiezo a entender porque en el foro participan 4 gatos.

¿Comó dices? :laugh: ¿que no te has equivocado? :laugh: con esto ya acabas de desbordar tu vaso. Pero que fuerte, ¿de que vas? ¿vas de trol? o ¿de que vas tu?, hace falta cara dura para contestar eso ante la evidencia de la propia cagada y despues de como te has puesto en verguenza en tu prir post de este hilo sin esperar a que nadie puntualice lanzandote al vacio sin red, pero hombre, no te das cuenta que eres tu solito el que se retrata.

Además, si no te gusta este foro, ni lo que opinamos libremente, no se que haces en él, mejor sería que no te molestases en contestar incongruencias sin sentido despues de haber quedado como el fanático irracional que has demostrado ser con tu primera prejuiciosa intervención en este hilo, sobre la que tenias que haber pedido perdón si tuvieras un mínimo de sensatez que te la recuerdo para que

recapacites aunque a la vista de tu última respuesta dudo que seas capaz.

para que no se te olvide y no trates de liar lo que no tiene lio reproduzco tu primera intervencion en este hilo

Fco,Sales escribió:

En este caso seguro que saben diferenciar el texto del contexto y no ven necesidad ,ni publicidad gratuita alguna...

Como sigo sin dar crédito a tu ultima respuesta y por si te has perdido en un hilo tan corto como este o es que lo que te pasa es que no leiste mi respuesta a Morpheo, la cual no podía ser otra y reproduzco para tu verguenza y escarnio o por si hay que reorientarte:

juanmanuc escribió:

...Hablo por mi y solo por mi, cada palo que sujete su vela.

Eso me parece tan criticable como lo de los titiriteros, no pido carcel para nadie igual que nunca la he pedido para los titiriteros ni mucho menos porque siempre hay que tratar de verr la justa dimensión a las cosas aunque aveces nos podamos equivocar. Por eso crítico esto con igual fuerza y ganas que lo otro y quede muy caro que no veo la necesidad de sacar esas imagenes fascistas y anacrónicas, esta es otra muestra estúpida del guerracivilismo en esta caso la del otro extremo, la ultraderecha fascistoide que muy callada parecia que ya estaba y así debería seguir por lo mucho que tiene que callar igual que los otros igual de bobos del otro lado.

Salu2.

A lo mejor lo que te pasa es que no lees o estas ciego y encima pretendes desprestigiar una web donde ni siquiera has sido capaz de leer consecuentemente ni escribir tampoco por lo menos en todas las intervenciones en las que te he dado respuesta hasta ahora. :side:

Salu2.

Re: Cuando los visigodos se convierten en fascistas

Escrito por juanmanuc - 18/05/2016 05:48

Además Fco.Sales, El hecho de que te ofendas sintiendote insultado despues, demuestra tu soberbia y peor aún, que no has aprendido ni entendido nada con esto, es lamentable que termines respondiendo lo último que has puesto en vez de responder con la necesaria humildad de reconocer que la has cagado en tu primer post del hilo radicalizandote en tu postura sin tan siquiera esperar a que los demas contestemos, con lo que has demostrado que no entiendes que hay mucha gente que no estamos deacuerdo con los extremismos, sean de la ideologia que sean, ni de la tuya ni de la de nadie. La gente que opina a piñon fijo y siempre en el mismo sentido extemo como tú sencillamente!!... no!!... molais!!... nada!!.

Porque lo que has demostrado aqui deberia abochornarte al dar por sentado que quien no se posturee en tu extremo necesariamente tiene que estar en el otro opuesto, por eso me estoy molestando en contestarte así, no se trata de ofenderme, me da igual lo que pueda decir alguien como tu que se posturea de esa forma, lo que pasa es que a lo mejor y apesar de que tu ya no tienes remedio, ojala si,

puede que tal vez alguien que lea esto, con un poco de mentalidad abierta, en un momento dado pueda decir "joder es verdad que cojones", no se puede uno sentar en una postura extrema sin darse cuenta que cualquier extremo se aleja de la razón precisamente por eso, por su extremismo irreflexivo, por eso te respondo asi de largo en dos post, haciendo hincapie en esto que considero importante de cara a que tal vez a alguien si le sirva para analizar lo nefasto que es cualquier radicalidad mire hacia donde mire, fijaros si será nefasto que sus ultimas consecuencias siempre son las guerras, que nacen de las posturas extemas ademas de ambiciosas de los idiotas de turno :angry:

Pero tu en que te crees que te diferencias de un nazi cabezahueca de ultraderecha con esto que acabas de dejar patente en este hilo. :blink:

Terminas de demostrar a todos los usuarios de esta web, tu retrógrada parcialidad extremista y tu aberrante fanatismo ultraNazi. :S

Asi que personalmente daría loque pongo en este hilo por bien empleado con que solo una persona, cualquiera que sea, anónima para mí, recapacitase un poco sobre los extemos politicos, y por cierto, mucha mas gente de los que te crees visitan esta web, y lo hacen directa o indirectamente incluso y todos muy por encima de tu aberrante parcialidad política teñida de penosa irracionalidad. :P

P.D. si alguien cree que el hecho de haber reconocido en este foro que voy a votar al PP en las proximas elecciones me descalifica para poder esgrimir la bandera del antirradicalismo de izquierdas y de derechas absolutamente por igual, es que tampoco ha entendido nada y en eso si soy radical pero solo en mi afirmación y que no venga ningún listo a sacarme este texto de contexto. :laugh:

Salu2

=====

Re: Cuando los visigodos se convierten en fascistas

Escrito por morpheo81 - 18/05/2016 08:57

juan haciendo amigos como siempre jejeje, y como ya nos conocemos no te tengo en cuenta ciertos comentarios pero es que a veces se te van las teclas.

Por cierto no se porque te has sentido aludido si en tus comentarios no pedías dimisiones y cárcel. ahhh perdón que si lo hacías o para ser más correcto defendías que así fuera:

El Juez que les condena no se ha pasado, seguro que no es franquista, pero si es una persona que ha entendido que ya está bien de sobrepasar lineas rojas, que no todo vale, y que esto no puede ser ni es una anarquia estúpida, en la que cada cual hace y dice lo que le da la gana sin pensar el daño moral que puede hacer agente por ejemplo que tiene familiares muertos por ETA o por los fnáticos del Islam, encima cobrando de todos los Españoles para enaltecer a asesinos sin escrupulos.

Sigo esperando al resto... Decir que allí también había niños debe ser que con esto no preocupa que adoctrinen, que sea un delito grave para que se produzca prisión provisional y cuanto barbaridades se dijeron en aquella ocasión, menuda doble moral la de algunos... Y para suavizar la cosa al estilo del ABC decir que la pancarta de los titiriteros aparecía 5 segundos en una representación de una hora juas juas

Lo dicho, como en el caso de los titiriteros, que se depuren responsabilidades sin sacar los pies del tiesto.

=====

Re: Cuando los visigodos se convierten en fascistas

Escrito por juanmanuc - 18/05/2016 15:53

morpheo81 escribió:

juan haciendo amigos como siempre jejeje, y como ya nos conocemos no te tengo en cuenta ciertos comentarios pero es que a veces se te van las teclas.

Efectivamente sigo haciendo amigos como siempre y seguro que la mayoría son de los que no intervienen en este hilo y con eso me vale, me gustaría hacer amigos hasta con los radicales que critico pero esos no parece que sean capaces de amistad alguna, que raro con lo bien que los trato, ten en cuenta que mas o menos por cada radical que trato de dialogar con él y que no sabe entender nada ni será mi amigo en el foro, por lo menos hago el doble de amigos entre los que si lo entienden y te aseguro que no es tan difícil, deberias intentarlo no por mi amistad sino por ti mismo, así que lo normal es que los amigos que hago no sean radicales obviamente y afortunadamete, son gente mas moderada que es como hay que ser, pero con que un solo radical recapacite un poco sobre a donde le conduce ese extremismo entonces es que va por buen camino de ser amigo y sobre todo tambien mejor persona, por lo menos mejor evolucionada y con eso me daría por muy satisfecho.

morpheo81 escribió:

Por cierto no se porque te has sentido aludido si en tus comentarios no pedías dimisiones y cárcel. ahhh perdón que si lo hacías o para ser más correcto defendías que así fuera...

¿que yo defendia qué?, esto es lo que puse al respecto de los titiriteros y por lo que se me han criticado:

juanmanuc escribió:

No se que os parece, yo creo que en casos así lo mejor es no hacerles ni caso, ya se sabe lo que buscan con esto los que hacen así el memo, así que mejor no entrar al trapo que es precisamente lo que quieren, pues que se queden con las ganas!!.

Demasiado caso ya es el eco de la noticia, aunque todo sea por decir lo suficiente en su contra en el sentido de que son ellos mismos los que se retratan, para que mas.

Lo malo tambien es que veo que sigues sin entender que no se trata de sentirse aludido o no para contestar como se considere mas adecuado a hilos como este, por o menos en mi caso no hace falta y como bien deberias de sabes en ningún momento he pedido ni dimisiones ni carcel ni nada por el estilo para nadie eso se lo dejo para los radicales y a las decisiones de los jueces que es su trabajo, aunque luego les podamos criticar que para eso no somos politicos, he criticado la radicalidad de los titiiteros que es contra lo que no estoy de acuerdo, y me ha venido de perlas que sacases esto de Hitler, Franco etc... para poder criticar la misma radicalidad opuesta que es igual de imbecil y absurda.

entiende que esto es mas que politica, es una forma de ver la vida sin siglas ni partidos.

Hay que criticar a los machistas, a las feminazis, a los xenofobos, a los homofobos a los hetrofobos a los misoginos a los guerracivilistas a los extremistas politicos de todas las calañas etc... es una crítica que deberia ser visceral porque no necesita análisis, hay que defender a los pacifitas por odiar la guerra a los feminstas por buscar a igualdad de genero, a los que defienden las verdaderas libertades del hombre por encima de la opresión y el libertinaje etc...

Ahora podrá venir aqui tambien una panda de fachas a decirme cualquier memez despues de lo que he opinado de su mierda video que los despacho igual de rapido, pero entiende que serán memeces como las que acaba de poner Fco.Sales ni mayores ni menores igual de equivocadas, lo unico malo de esto es que parece que tu sigues sin querer entender la mayor parte de lo que digo y mira que hemos

debatido veces, para que algo bueno se te pegue. ;)

Pues ya te digo, amigos como esos no quiero ni necesito ni uno, ni de un lado ni del otro, y espero que esto me sirva para seguir ganando amigos de los que merezcan la pena, aunque sea en el anonimato de la cerecana lejanía o lejana cercanía de la web. ;)

Salu2.

=====